

Un résumé de notre séjour en Provence

Nous avons profité du long weekend du 11 Novembre pour répondre à l'invitation de Joëlle dans sa grande maison familiale près de SISTERON dans un esprit de convivialité et dépaysement .

Une vingtaine de personnes ont participé à cette aventure dans une ambiance familiale et décontractée.

Nos trois joëlettes et leurs passagers ont voyagé sur les sentiers provençaux aux odeurs de farigoulette, de romarin parmi les oliviers. Nos efforts ont vite été oubliés par la beauté des paysages, les bouffées d'oxygène et les grandes rigolades.

Les pique-niques et repas ont régalé les papilles avec en première place la délicieuse soupe au Pistou qui nous a revigorés autour d'une table chaleureuse et sympathique.

Les gourmands ont aussi apprécié les nombreux desserts préparés par chacun. Nos soirées se sont terminées par des jeux culturels et hilarants, bref la bonne humeur et l'esprit de partage étaient bien présents. Côté culture, nous avons découvert de beaux villages perchés et le superbe monastère de Ganagobie.

Nous sommes tous repartis enchantés (et en chantant) éclairés par la lumière du jour finissant et de la bienveillance et l'amitié de tout le groupe .

MERCI pour ce séjour si bien orchestré . Merci à tous.

HOPELITE !!!